

Projekt „Pfandflaschenbox“

Wir wollen eine Pfandflaschenbox machen, damit Schüler ihren Pfand dort einwerfen können, wenn sie ihn nicht mehr brauchen. Wir spenden das Geld dann an ein Tierheim. Aber wir sammeln das Geld so lange bis wir schon ein bisschen haben, weil das sonst zu wenig zum Spenden ist. Wir haben schon mit dem Bau der Box angefangen, aber wir sind noch nicht so weit, weil es lange dauert so etwas zu bauen. Eine Powerpointpräsentation haben wir auch, außerdem haben wir auch schon Plakate für unser Projekt. Die Box werden wir in den Freizeitraum stellen, damit sie nicht beschädigt wird. Die Materialien haben wir teils von Zuhause und teils von der Schule. Die Materialien, die wir nutzen sind Holz, Schrauben, Scharniere, Nägel und ein Schloss, damit der Inhalt der Box nicht geklaut wird. Sie wird jede Woche von uns geleert, damit sie nicht überfüllt wird. Mitwirkende Personen sind Abdul, David, Cem und Adriano

